

問題の解決とは？（ヨハネ 19:30）

人生の歩みの中には、さまざまな問題があります。いままでも、いろいろな問題の中を歩んで来て、いまま問題があるでしょう。これからも死ぬ時まで、問題にぶつかりながら生きて行くのが人生です。ですから、本当の人生の勝利、成功は、問題の解決とはなにか、また、それはどこにあるのかを知ることだと言えるでしょう。正しい答えがなければ、問題の中でさまよい、迷路の中にある状態が続くしかありません。クリスチャンは、本当の問題はなにであり、その解決がなにかという正解が分かる者です。問題の解決は、目の前のことが改善したり、症状がおさまったりすることではありません。いったいなにが問題なのかという正解を知り、いままでの間違った答えを変えていくようにしましょう。正しい解決を理解するなら、結論として、過去や現在、そして、これからもどうであっても、「私は幸せな者」そして、「永遠に幸せな者だ」ということが出てきます。クリスチャンだけが、「私にはなんの問題もない。私は幸せな者だ」と言うことができる特権が与えられています。幸せを求める人生は終わるのです。これが、本当のスタートです。

そのために、まず、**なにが本当の問題なのかを理解**しましょう。本当の問題は、聖書だけが教えています。創造主である唯一まことの神様が、その神様とともにいる存在として人間を造られました。しかし、その**神様から離れ、神様を失ってしまったこと**が、本当の問題です。幸せな者、祝福された存在として創造されたのですが、神様に背き離れてしまったので、神様を知ること、感じること、見ること、悟ることもできない、たましいが死んだ状態になりました。神様を離れたので、父である悪魔と言われているとおり、**悪魔に人生が乗っ取られて、支配される**ようになりました。そして、生まれながら御怒りを受けるべき子となったので、希望はまったく**減る運命**なのです。解決しないまま死ねば、さばきが決まっています、地獄に行く運命に捕らわれています。これがすべての問題の根本にある、本当の問題です。ですから、人

間の問題は、**私たち人間では解決不可能**なのです。それが分からず、解決できるとしてあがいて、できないので絶望することを繰り返します。

解決しないと認めるなら、答えはひとつです。**神様が代わりに私の問題を解決してください。しかし、答えはありません。**解決できる方、唯一の神様が、私の代わりに解決してくださいと約束してくださいました。人間では不可能なので、「わたしが代わりに解決する」と言ってくださったのです。これが、福音、良い知らせ、good news です。罪のない神の御子が、罪の問題、ほろびの運命の問題を代わりに背負って、罰せられて解決されました。それがキリストです。**キリスト以外は答えはありません。**そのキリストが約束どおりに来られました。十字架で死に、三日目に死の力を打ち破って復活された**イエス様がキリスト**です。すべての罪、悩み、苦しみ、イエス様が背負って、代わりに解決してくださいました。それが贖いです。サタンのお教えは、あなたのせいだ、あなたががんばりなさいと言いますが、それは人間はどんなにがんばっても不可能なので、絶望してあきらめ、神様が代わりにしてくださいただけに希望を持つようにしましょう。イエス・キリストが代わりに死なれ、神様はご自身の愛を明らかにしてくださいました。最初から女の子孫が蛇の頭を踏み砕くと約束して下さって、すべての罪を彼に負わせることと預言されたとおり、すべてイエス様が負って、十字架で死んでくださいました。代わりに解決された十字架の上で、「完了した」と言われました。すべての問題を、身代りになって解決することを完了して全うしたということです。その証拠として、死に捕えられていることなく、死から解放されました。死さえ問題ではなくなったのです。これが復活です。復活によって、問題の解決は、これだと明確に証明されたのです。

神様がイエス・キリストを通して、代わりにのろわれ、さばかれて、すべて解決してくださいました。これを私たちが自分のこととして、



自分の問題の解決とするためには、信仰だけです。代わりに解決して下さったことを、そのまま受け入れるのです。**すべての問題は、過去、現在、未来まで、代わりにすべて解決して下さったと信じる**ことが、**本当の問題の解決**です。ですから、クリスチャンにとっての問題は、問題だと思ふことではなく、信じないことが問題です。信じる者は永遠のいのちを持ち、死からいのちに移っています。できないことをがんばる必要はありません。イエス様は、「わたしが解決したことを受け入れなさい」と、心のドアをたたかれます。その時に、心を開いて、信じて心に受け入れればよいのです。これが解決です。イエス・キリストを信じて受け入れると、すべての問題解決は完了します。ですから、**なにも問題になりません。**パウロは刑務所の中でも外でも、**なにも問題ではない**と言いました。初代教会の信徒が、**なにもできない**ように思っただけで、イエス様に尋ねたときに「問題ではないから、あなたがたは知らなくても良い」と言われまし

た。死と罪の原理から解放して、いつまでもともにおられ、すべてのことを働かせて益とする導きと御手の中にいます。

自分ががんばってもダメだとあきらめましょう。それが悔い改めです。そして、いままですべてから自由になって、代わりにされたことを信じて受け入れましょう。完了されたイエス様が、万軍の主としてともにいてくださいます。信じて受け入れた瞬間、問題は終わりました。解決はイエス様が解決して下さったことを信じ続けることです。そうすれば、問題が別のものに見えてきます。信じて受け入れることが問題の解決です。確信を持って毎日、いつも「私は幸いな者。なにも問題ない」と宣言しましょう。これがスタートです。自分の問題は終わったので、他の人の問題の解決のために生きるようになりまし。他の人の問題を解決するところに、神様はすべて与えられます。

(<http://jremnant.com> に音声と動画が出ています)

メッセージカード

ヨハネ 19:30 問題解決とは？

なるほど/多くの人が問題に溺れ苦しむか、問題を解決しようとあがきをするが結局、問題の解決はない。真の問題解決は、本当の問題（根本）を正しく知り、解決不可能であることを認めるとき、神の贖い（キリスト）だけが答えであり、贖い主イエス様を信じることである。

ならば/問題解決への誤解を捨て、すべてのあがきを下ろして、キリストであるイエス様の贖いを信じよう。問題解決された者として自由の身で問題を解決する側に立とう。

インマヌエル教会聖日メッセージ祈り文（2017年4月30日）

1 部礼拝：RUと世界福音化の主役（マタ 28：16-20）

暗やみがどのように働くのかを知って、災いを止める福音の見張り人として世界を生かすようにされて感謝します。私と人間を滅亡させようとするサタンの世界化を止めるために、RUと強大国のために祈るようにしてください。神様が与えられた天と地の権威、御座の答え、天の力を持って福音の世界化に用いられますように。教会の価値を知る次世代、多民族、原住民指導者たちを訓練させて、伝道の世界化を成し遂げますように。ただ聖霊によって力を受けて、世界を生かす証人になりますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

2 部礼拝：残った者と散らされた者（使 11：19-30）

神様が私をこの時代の残った者、散らされた者として召され、62の伝道者の生活の答えの中にいさせて、あらゆる場所ごとに残った者と散らされた者を待って、探して、立てて、この時代のアンテオケ教会の答えを味わわせてくださり感謝します。カルバリの丘の理由、オリーブの山の奥義、マルコの屋上の間の受けた答えと受ける答えを知る者になりますように。結論と結果を知って揺れず、使徒の働き 2 章を味わいながら、ローマ 16 章までの結論と過程を味わうようにしてください。あらかじめの答え、現場の答え、以降の答えが私の答えになりますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。